

● Autor de seis libros, plantea interesantes teorías sobre astroturismo y fenómenos parapsicológicos.

● "Rapa Nui, el último refugio", fue declarado por el Ministerio de Educación como material didáctico.

● A los setenta y siete años, tiene el impulso de un lobo.

● Asegura que hoy por lo menos tres millones de planetas habitados.

Por Carmen Imperatore

Foto: Miguel Rubio

Autor de seis libros, el séptimo de los cuales, "Hombres y Estrellas", ha sido muy aplaudido por la crítica, el escritor chileno Oscar Fischk Sverdrup es un hombre joven. Aunque ya cumplió los setenta y siete años,仍有活力, 像个孩子。Aunque ya cumplió los setenta y siete años,仍有活力, 像个孩子。

Parapsicólogo, escritor, político, profesor de la arqueología y antropología, autor de disertación, Fischk asegura que están en los diarios veintidós, "porque ya los he visto".

Cree que hoy por lo menos tres millones de planetas habitados y, de hecho, al asomarse en las lentes de los grandes astrónomos e investigadores. Para escribir el libro "Hombres y Estrellas" ha



Enchanted de la vida, a los setenta y siete años sigue investigando.

Escritor chileno Oscar Fischk

Un Optimista que Incursiona En la Vida de Otros Mundos

asociaciones y magia sólo lo más seguro y descriptivo. No me gusta basarme en suposiciones o flaxinas. Dividido en tres partes, el libro se pasa por la prehistoria, el presente y el futuro. Al final, el lector termina compartiendo la confianza de Oscar Fischk, quien resalta ya no es el psíquico:

—Para poder apoyar mi teoría de visitas de seres extraterrestres a nuestro planeta, yo debíto estar convencido de su actividad. Me convencí así mismo, por lo que invité al lector a acompañarme en una gira por lo poco que se conoce de nuestro pasado y explorar las civilizaciones que son tristes a colores por aquellos escritores que, con una facilidad a veces asombrosa, se enfrentan a igual problema.

Y Chile tiene un lugar importante en el desarrollo de los trámites del pasado. Rapa Nui, las pirámides egipcias de Tanagrí, en las estrellas de Arica, y otros lugares emergen de la pluma de Fischk, quien suma testimonios en un cuadro sobre el tema. Siempre optimista sobre la ciencia matemática.

ENCANTADO DE LA VIDA

—Siempre encantado de la vida, como el nombre mismo, Oscar Fischk es guionista en publicidad en Chile, campo que incursionó hace 48 años. Es casado, tiene dos hijas y cuatro nietos. Reconoce que sus tendencias de escritor las heredó su madre, quien siempre instó a su hijo para que comprendiera muchas cosas en este campo. No tiene gran fortuna, pero demuestra "bonachón" y su optimismo y tenacidad presentan, según propia confesión, su pertenencia al signo Sagitario.

Su libro "Rapa Nui, el último refugio", fue declarado material didáctico de acuerdo de la autoridad chilena en mayo de 1978 para profesores de educación básica, media, antropología cultural y ciencias históricas.

La obra demuestra, "sin hacer a dedos", el origen de los pueblos y pueblos.

—Ellos provienen de los suramericanos, de once tribus bárbaras que pasaron por la India e Indonesia, el Pacífico —Australia y Nueva Zelanda— principalmente por las islas polinesias Santa Lucía e incluso al continente americano.

En Chile pasaron, según Fischk, a Arica y zona del Maipo. Rocas de Santa Lu-

is, increíbles ya hayan pisado el planeta Tierra, según Fischk, quien cree en la posibilidad de una supercivilización pretilival. Gracias a la violencia y destrucción un perro sapiente, el escritor ha incursionado en las creencias de numerosos pueblos que parecerían primitivos, pero que poseen o poseyeron una cultura superintelectual y contemporánea que les permitieron incluso efectuar milagros. Como los aztecas.

Como él mismo, parece haber perdido gran parte de sus poderes pues los han perseguido mucha. Se trata de secretos o hermosas de la cultura borbónica-polinesia. Consideraban que el ser humano tiene tres alas: conocimiento, superconocimiento y superconciencia, y estos capaces de hacer revivir a un ahogado después de varias horas. Hay científicos que lo atestiguan todo. Advierte, estos capaces de atravesar sobre aviones de lava ardiente, a plena potencia y sin quemarse por lo que, sin dudarse para nada.

En su libro "Kahuna, los poseedores del secreto", Fischk cuenta la historia de estos sacerdotes hawaianos que, incluso, saltan nubes a distancia... con el resultado de la muerte.

Y esto mismo también ha sido comprobado por científicos que conviven cotidianamente con los kahuna.

En este momento el escritor chileno publicará "Alianza, una superpotencia pretilival", que se está editando, y que se basa en hechos indiscutibles dados a conocer por Platón en sus Diálogos.

Uno de los más grandes méritos de Oscar Fischk es que es optimista, porque, a pesar de que quiera entrar a morir, sin embargo no pierde constancia los estudios y solo alcanza



Un optimista que incursiona en la vida de otros mundos

[artículo] Carmen Imperatore.

Libros y documentos

AUTORÍA

Imperatore, Carmen

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un optimista que incursiona en la vida de otros mundos [artículo] Carmen Imperatore. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)